



Kerstin Stadler und Christine Börner von Bärenherz freuen sich über den großen Mietra-Spendenscheck

23.12.2020 09:25 CET

## Spenden seit zehn Jahren: Mietra sammelt auch dieses Jahr 30.000 Euro für Bärenherz

Seit zehn Jahren spenden sie für Bärenherz: Mietra e.K. Die Firmeninhaber Jörg und Nicole Trautner sind zu Recht unglaublich stolz auf dieses besondere Jubiläum und darauf, dass auch im Corona-Jahr eine so großartige Summe für Bärenherz zusammen gekommen ist: 30.000 Euro lässt Mietra, einem Unternehmen, das deutschlandweit Schließfächer in Schulen vermietet, dem Kinderhospiz zukommen.

Bei einer Online-Schließfachanmeldung räumt Mietra den Kundinnen und Kunden einen Bonus von 3 Euro ein. Auf diesen Onlinebonus können sie verzichten und stattdessen das Geld an das Kinderhospiz Bärenherz spenden. Es existiert ein eigens dafür eingerichteter Spendenbutton auf der Homepage von Mietra. Die Spenden werden ein Jahr lang gesammelt und abschließend von Mietra selbst noch aufgerundet. Durch diese großartige Spendenmöglichkeit erhielt Bärenherz seit 2011 bereits sagenhafte 199.000 Euro.

Wir sind sehr dankbar für diese außergewöhnliche und kontinuierliche Unterstützung, die das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig durch die Firma Mietra erfährt. Auch bedanken wir uns für das sehr persönliche Interesse von Familie Trautner und die sehr besondere Verbindung zum Familienunternehmen mit Sitz in Bad Lausick.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)